



## Lanzaron libro "Vibraciones del alma"

Con la presencia de autoridades, personas relacionadas con el arte en la ciudad y comunidad en general, fue lanzado el libro "Vibraciones del alma" de Luis Andrade Morales, ayer a las 12 horas en el salón principal de la Corporación Cultural de Valdivia.

En la oportunidad, el presidente de la Corporación Cultural de Valdivia, Leonardo Mancini, presentó al autor del libro y destacó el hecho de que la

presentación de la publicación "Vibraciones del alma" es un hermoso broche de oro para una semana "en la cual estuvimos sumergidos en la poesía con el recuerdo de Pablo Neruda, que a 20 años de su muerte nos une a todos los chilenos en esta expresión artística", expresó Mancini.

Luego el presidente del Senado, Gabriel Valdés, quien escribió el prólogo del libro, hizo la presentación del mismo.



El senador Gabriel Valdés junto a Luis Andrade Morales, autor de "Vibraciones del alma".

### UNA FILOSOFÍA DE VIDA

El senador Valdés dijo que la poesía sencilla y de hechos cotidianos de Luis Andrade, refleja una filosofía de vida en que no hay desgarramiento ni violencia, sino alegría y belleza, lo cual es muy destacable en las condiciones en las que actualmente viven y conviven los hombres.

"Estas poesías son un canto de amor que merece un homenaje en un mundo en el que hay tanta vulgaridad y en el que el afán por ser y tener más que los demás, está por encima de todo", sostuvo el Presidente de la Cámara Alta.

Gabriel Valdés dijo que es la gente lo que vale y sus expresiones, y cuando se encuentra entre los pobladores un poeta, se trata de un acontecimiento importante y en esas condiciones, ayudarlo es un deber social.

Valdés dijo que el libro de Andrade refleja las vivencias de la gente del pueblo, con sus dolencias, problemas y alegrías, y agregó, "cuando se leen estas poesías que corresponden a "vibraciones de un alma limpia y generosa" levanta, emociona y merece ser destacada, porque entrega un panorama

de bondad y sencillez que le hace muy bien a los valdivianos y también a los chilenos".

### AGRADECIDO

Luego se dirigió a los presentes el autor de "Vibraciones del alma", Luis Andrade Morales, quien leyó algunos de los poemas de su libro y agradeció a las personas que lo ayudaron a concretar la publicación de sus poemas.

El autor al iniciar de su intervención recordó al Premio Nobel de Literatura, Pablo Neruda y le rindió homenaje a través de la lectura de uno de sus versos.

Andrade dijo que el libro es una selección de los mejores poemas que ha escrito a lo largo de años de ser un enamorado de las poesías.

Entre los poemas que leyó están "Valdivia", "A mi esposa hospitalizada" y "A mis hijas y alumnas", entre otros.

Andrade se manifestó muy agradecido por la ayuda prestada por el senador Gabriel Valdés en especial, y en general a todos quienes tuvieron implicancia en hacer realidad su sueño de publicar sus poemas.

## Lanzaron libro "Vibraciones del alma" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Lanzaron libro "Vibraciones del alma" [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)